



Mesa Redonda

Revisión del diagnóstico (y el tratamiento) del Trastorno por Déficit de Atención con Hiperactividad (TDAH)

Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Madrid

18 de junio de 2016

Presidencia de Honor

Dra. D^a Belén Padilla Ortega

Vicepresidente del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Madrid

Profesores participantes

Dr. Alberto Fernández Jaén

- Jefe Unidad de Neurología Infantil del Hospital Universitario Quirón, Madrid.
- Director Médico del Centro CADE
- Profesor Asociado Dpto. de Neurología Universidad Europea de Madrid
- Miembro del Comité de Honor de la Fundación Educación Activa
- Miembro del Comité Científico de FEAADAH (Federación Española de Asociaciones de Ayuda al Déficit de Atención e Hiperactividad)

D. José Ramón Gamo Rodríguez

- Especialista en Audición y Lenguaje.
- Master Especialista en Neuropsicología Infantil y Especialista en Neurodidáctica.
- Director Pedagógico del Centro de Atención a la Diversidad Educativa - CADE
- Director Técnico de la Fundación Educación Activa
- Director Psicopedagógico del Proyecto Lumen – atención educativa y psicológica de un grupo de niños y adolescentes en Centros de Acogida
- Formador de profesionales de la educación en Centros Escolares
- Conferenciante habitual en congresos del TDAH a nivel nacional

Dr. Marino Pérez Álvarez

- Psicólogo Especialista en Psicología Clínica
- Catedrático de psicopatología y técnicas de intervención de la Universidad de Oviedo
- Autor de más de cien artículos en revistas especializadas así como de numerosos libros entre ellos "La invención de trastornos mentales" (junto con Héctor González Pardo), "El mito del cerebro creador" y "Volviendo a la normalidad: la invención de TDAH y del trastorno bipolar infantil" (junto con Fernando García de Vinuesa y Héctor González Pardo).
- Participa en numerosos Masters así como conferenciante invitado en numerosos congresos.
- Pertenece a diversas sociedades científicas y profesionales entre ellas *The International Society for Psychological and Social Approaches to Psychosis*.

D. Fernando García de Vinuesa

- Licenciado en Psicología por la Universidad Autónoma de Madrid.
- Ha trabajado como psicólogo escolar y en otros ámbitos educativos.
- Lleva años estudiando el fenómeno del TDAH y ha escrito la obra "Volviendo la Normalidad. La invención del TDAH y del Trastorno bipolar infantil" (junto con Héctor González Pardo y Marino Pérez).

Moderador

Dr. José Luis Marín

- Presidente de la Comisión de Médicos Psicoterapeutas del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Madrid.
- Presidente de la Sociedad Española de Medicina Psicosomática y Psicoterapia (SEMPyP).
- Miembro de la *American Psychiatric Association*, APA (USA).
- Presidente de la Federación de Asociaciones de Psicólogos y Médicos Psicoterapeutas de España (FAPYMPE).

Programa

Sábado 18 de junio: 10 a 14 h.

- 10:00 h. Dra. D^a Belén Padilla Ortega:
Apertura de la Mesa Redonda
- 10:05 h. José Luis Marín:
"Cómo hemos llegado hasta aquí: la medicalización de la vida cotidiana"
- 10:20 h. Fernando García de Vinuesa:
"La invención del TDAH y sus consecuencias"
- 11:00 h. José Ramón Gamo:
"El TDAH, una afectación de las funciones ejecutivas"
- 11:40 h.: Descanso
- 12:10 h. Marino Pérez-Álvarez:
"TDAH: menos parafernalia clínica y más normalización"
- 12:50 h. Alberto Fernández-Jaén:
"TDAH: la controversia de la ciencia o la ciencia de la controversia"
- 13:30 h. **Debate**
- 14:00 h. **Clausura de la Mesa Redonda.** Entrega de Certificados.

Sede: Colegio de Médicos de Madrid. c/ Santa Isabel, 51. Madrid

Inscripciones: Dirigido, exclusivamente, a psicólogos y médicos inscritos en el Programa de Formación de la Sociedad Española de Medicina Psicosomática y Psicoterapia.

La inscripción es gratuita. Se entregará Certificado de Asistencia.

Para formalizar la inscripción debes enviar un e-mail con tus datos (nombre y apellidos, nº teléfono y dirección e-mail) a la Secretaría de Formación de la Sociedad Española de Medicina Psicosomática y Psicoterapia: v.carrasco@psicociencias.com poniendo en el Asunto: "Inscripción TDAH".

Dada la gran afluencia de asistentes que esperamos y la limitación de plazas disponibles, **te rogamos que sólo te inscribas si estás segura/o de poder asistir.**